

Presidente Raúl Castro recibió a secretario general de Unasur



La Habana, 25 ene (RHC) El General de Ejército Raúl Castro, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba recibió este 25 de enero en el Palacio de la Revolución, en La Habana, al secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) Ernesto Samper.

Ambos dirigentes intercambiaron opiniones sobre diversos temas de la actualidad regional e internacional.

Durante el encuentro, Raúl Castro agradeció los pronunciamientos públicos del expresidente de Colombia (1994-1998) contra el bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos mantiene sobre Cuba desde hace más de medio siglo.

Igualmente destacó su positiva postura respecto al proceso de restablecimiento de relaciones diplomáticas entre La Habana y Washington.

Acompañaron a Samper en el diálogo con el dignatario cubano, la jefa de Comunicación de la Secretaría General de la Unasur, Ana María Serrano.

Por la parte cubana participó Marcelino Medina, ministro interino de Relaciones Exteriores.

Ernesto Samper se encuentra en La Habana para participar en la II Conferencia Internacional Con Todos y para el bien de todos, que se celebra desde este 25 de enero para rendir tributo a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, en el aniversario 163 de su natalicio (28 de enero), día de la clausura del evento.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82258-presidente-raul-castro-recibio-a-secretario-general-de-unasur>



Radio Habana Cuba